Plastikbälle statt Ostereier

43. bundesoffene Tischtennis-Stadtmeisterschaften in der Buchhügelschule

Offenbach - Trotz bestem Feiertagswetter fanden sich bei den drei Tage dauernden 43. bundesoffenen Offenbacher Tischtennis-Stadtmeister-

schaften 368 Spielerinnen und Spieler - davon 50 aus Offenbacher Vereinen - in der Buchhügelschule ein. Man lag damit zwar unter den Erwartungen, was aber der Qualität der Spiele keinen Abbruch tat.

Ausgespielt wurden die Ehrenpreise des Ministerpräsidenten des Landes Hessen und des Oberbürgermeisters der Stadt Offenbach, Oberbürgermeister Dr. Felix Schwenke nahm sich die Zeit und man erläuterte auch Materialkunde beim Tischtennisball: "Plastik statt Zelluloid."

Die 43. Ausgabe des Turniers wurde bewährt vom Turnverein 1861 Bieber zusammen mit dem TTV Offenbach durchgeführt. Viel Lob gab es von den Teilnehmern für die gute Organisation und straffe Durchführung der Wettbewerbe, was den Veranstaltern, namentlich Kai Bahn, Peter Zwanzig und Die-



Die Organisatoren (von links) Peter Zwanzig (TVB), Dieter Schulz (TTV) und Kai Bahn (TVB) mit Oberbürgermeister Dr. Felix Schwenke (2. von links). FOTO: P

Helferinnen und Helfern für gung und Turnierleitung eine die Mühen bei Transport der Bestätigung war.

ter Schulz sowie den vielen Tischtennis-Tische, Verkösti-

Die Ergebnisliste ist unter » www.tvbieber.de veröffentlicht.